



Über Medien reden

Herausforderungen und Chancen im digitalen Familienalltag

Liebe Eltern und Bezugspersonen!

Tablets, Smartphones, Spielkonsolen, etc. sind fixer Bestandteil unseres Alltags. Durch die ständige Verfügbarkeit digitaler Medien in Schule, Freizeit und Familie sind Eltern stark gefordert. Wir geben Ihnen alle wichtigen Informationen für mehr Handlungssicherheit.

Sie erfahren in diesem Vortrag:

- Welche Aspekte einen klaren Rahmen für die Mediennutzung ausmachen.
- Wie Sie Ihr Kind altersentsprechend bei Medienerfahrungen begleiten können.
- Wie Sie ungeeignete und problematische Inhalte erkennen.
- Wann die Mediennutzung zu einem Problem werden kann.
- Wie wichtig Ihre Vorbildrolle ist.

Zeit und Ort:

Mittwoch, 5. November 2025
19.00 – 20.30 Uhr

Gemeindeamt Nestelbach

Referentin:

Isabella Kranacher, BA MPH



Wir laden Sie dazu herzlich ein!